
АННОТАЦИЯ

Cоциально-психологические факторы формирования и развития
суицидоопасных состояний у китайских студентов: аннотация к магистерской
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Объект исследования: суицидоопасные состояния у китайских
студентов.

Предмет исследования: социально-психологические предикторы
(суицидальные мысли, суицидальные установки, личностные характеристики,
тревога и депрессия) суицидоопасных состояний у китайских студентов

Цель исследования: выявление социально-психологических факторов,
влияющих на формирование и развитие суицидальных состояний у китайских
студентов.

Основные результаты. 1. Китайские студенты, обучающиеся в
белорусских университетах и проявляющие суицидальные наклонности,
испытывают разную степень депрессии и тревоги, они часто испытывают
беспокойство, тревогу и депрессию, они склонны к общительности,
возбуждению, авантюризму и эмоциональной импульсивности. 2. Большинство
китайских студентов, обучающихся в белорусских вузах и склонных к суициду,
имеют неприязненное отношение к самоубийству и определенную
осведомленность о суицидальном поведении. 3. Депрессия и тревога оказывают
значительное положительное влияние на суицидальные мысли. 4. Адаптация к
университету оказывает значительное негативное влияние на суицидальние
состояние. 5. Личностные характеристики суицидального отношения,
нейвротизма оказывают значительное положительное влияние на суицидальные
мысли и суицидальную тенденцию.
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Socio-psychological Factors of Suicidal Conditions in Chinese Students:
resume / Li Zijun; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Social
and Organizational Psychology; scientific adviser A.A. Kolmakov

Object of the study: suicidal states in Chinese students



Subject of the study: socio-psychological predictors (suicidal thoughts,
suicidal attitudes, personality characteristics, anxiety and depression) of suicidal
states among Chinese students

Research objective: to identify socio-psychological factors influencing the
formation and development of suicidal states in Chinese students.

The results. 1. Chinese students studying at Belarusian universities who
exhibit suicidal tendencies experience varying degrees of depression and anxiety,
they are often anxious, anxious and depressed, they tend to be sociable, excitable,
adventurous and emotionally impulsive. 2. The majority of Chinese students who
study at Belarusian universities and are suicidal tend to have an aversion to suicide
and a certain awareness of suicidal behavior. 3. Depression and anxiety have a
significant positive effect on suicidal thoughts. 4. Adaptation to university has a
significant negative impact on suicidal behavior. 5. Personality characteristics of
suicidal attitude, neuroticism have a significant positive influence on suicidal
thoughts and suicidal tendencies.
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